

12







地域政策課から、11月までの地域コミュニティ組織の活動状況を紹介します。

こんなイベントがありました!!

十字地区 10月28日 三の丸小学校わくわくフェスタでの防災ブース出店

十字地区まちづくり委員会では、三の丸小学校で開催された「わくわくフェスタ」に参加しました。小学生向けの防災クイズを出題し、参加賞としてお菓子の詰め合わせを配布しました。多くの 児童で賑わい、防災に関する知識を楽しみながら学ぶことができました。





新玉地区 11月2日 健康ウォーキング

新玉地区では、地域住民の交流と健康増進を目的に、健康おだわら普及員とまちづくり委員会の共催によるウォーキングを実施しました。NPO法人小田原ガイド協会による案内のもと、松原神社やなりわい交流館、小田原城などを巡りました。











上府中地区 11月4日 クリーンせきぐち

上府中地区まちづくり委員会では、「クリーンせきぐち」と題し、関口川の清掃を行いました。まちづくり委員会の委員のほか、千代中学校のバレー部員及び有志の生徒37名など、合計83名が参加し、385kgのごみを排出しました(可燃ごみ:335kg 不燃ごみ:50kg)。河川清掃を通じて、地域住民の環境意識の啓発や生態系の保全に努めています。





二川地区 ||月||日 サポーター交流会

二川地区まちづくり推進委員会では、「ちゅうりっぷの会」という名前のもと、草むしりや家具の 移動などの生活支援サービスを提供しています。サポーター交流会では、登録サポーターとちゅう りっぷの会で運営方法等を確認し、利用メニューについて意見交換を行いました。









豊川地区 11月12日 グラウンドゴルフ大会

豊川地域コミュニティ運営協議会の第 I 分科会 (福祉・健康) では、地域住民の健康増進と親睦を図るため「グラウンドゴルフ大会」を豊川小学校の校庭で開催しました。大会には I Oチーム、60人が参加し、プレイを楽しむとともに、多くの歩数を歩くことで足腰も鍛えられて運動能力のアップにつながりました。





緑地区 11月12日 防災講座

緑地区まちづくり委員会では、防災啓発講座を駅前第2区公民館で開催し、地域の26人の皆さんが参加しました。市防災対策課の防災士から緑地区の地震や風水害への備えなどについての講話の後、消防団第1分団員の皆さんの指導のもと、AEDの使い方や子どもの救命方法などを学びました。災害時の備えやさまざまな応急手当を学ぶ良い機会になりました。







幸地区 11月19日 防災教室

幸地区まちづくり委員会では、三の丸小学校にて、防災教室を開催し、家具固定の重要性や 発災時ファーストアクション等について地域住民に説明しました。また幸地区は、マンションが多く あるため、マンション住民における日頃からの防災対策についても説明しました。教室の最後に は、非常食のカレーやパンの試食を行いました。





富水地区 11月20日 健康ふれあいウォーキング

富水地区まちづくり委員会では、毎年11月に健康ふれあいウォーキングを開催しています。令和4年度に小田原七福神のうち4箇所(大黒尊天、寿老人、満願弁財天、毘沙門天)回ったため、今回は残りの3箇所(恵比寿神、福禄寿、水掛布袋尊)を回りました。市内の名所を見て回りながら、親睦と健康増進につながりました。



